

Beschlussvorlage  
264/2022

<b>Beratungsfolge:</b>	<b>Gremium:</b>	<b>Art der Sitzung:</b>	
02.11.2022	Jugendhilfeausschuss	öffentlich	entscheidend

**Tagesordnung:**

Kooperation Jugendhilfe und Schule; Verlängerungsanträge Gymnasien mit zusätzlichen Anträgen zur Stundenerhöhung (Leininger Gymnasium, Werner-Heisenberg-Gymnasium und Hannah-Arendt-Gymnasium)

**Beschlussvorschlag:**

Den Anträgen wird zugestimmt.

**Finanzielle Auswirkung:**       Ja     Nein

Leistungsbezeichnung:	36312
Produktsachkonto:	5564.9000
Investitionsmaßnahme/Projekt:	
Haushaltsansatz:	
Noch verfügbar:	
Bemerkungen:	

Bad Dürkheim, 11.10.2022  
In Vertretung

Timo Jordan  
Erster Kreisbeigeordneter

Auf der Grundlage des JHA - Konzeptes „**Kooperation Jugendhilfe und Schule**“ hat das Kreisjugendamt Bad Dürkheim verschiedene Einzelprojekte im Rahmen dieser Kooperation realisiert. Sowohl seitens der Schulen als auch von der Jugendhilfe wird diese Kooperation als ein geeignetes Instrument gesehen den veränderten gesellschaftlichen Gegebenheiten in Bezug auf Kinder und Jugendliche zu begegnen.

Zurzeit laufen zeitgleich zwei Projekte in verschiedenen Schulen und Schulformen des Landkreises. Die Umsetzung dieser Projekte ist durch die Finanzierung zusätzlicher Fachkräfte möglich.

### **Antrag der Gymnasien auf Verlängerung sowie Stundenerhöhung:**

- Angebotsformen: Unterstützung der SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen im Bereich Einzelfallberatung und Einzelfallhilfe; Projektarbeit
- Ende der Laufzeit: 12.2022
- Antrag auf Laufzeitverlängerung von 01.2023 bis 12.2025
- Bisheriges wöchentliches Stundenkontingent von je 10,5 Std., wöchentlich pro Schule; insgesamt 31,5 Std. wöchentlich
- Jährliche Gesamtkosten ca. 65.000,00 €
- Aufstockung der Stelle mit bisher 31,5 Std. um 7,5 Std. auf eine Vollzeitstelle mit 39 Std.; wöchentliches Stundenkontingent pro Schule 13 Std.
- Jährliche Gesamtkosten für das Jahr 2023 ca. 71.000,00 €

Veränderte schulische und gesellschaftliche Rahmenbedingungen fordern von allen Schulen eine zunehmende Fokussierung auf die sozialen Belange ihrer SchülerInnen. Hiervon sind auch die Gymnasien im Landkreis Bad Dürkheim nicht ausgenommen. Seit Jahren unterstützt der Landkreis die Gymnasien im Rahmen dieses Projektes, dass wie auch die zuständige Fachkraft, sehr gut angenommen wird. Da die Stundenkapazitäten mit 10,5 Std. wöchentlich pro Schule schon knapp bemessen sind, die Fälle mit psychischen Auffälligkeiten an allen drei Gymnasien in den letzten Jahren spürbar steigen, zudem im Verlaufe der Corona Pandemie noch weitere Verhaltensauffälligkeiten bei Schülerinnen und Schülern auftreten, führt dies neben dem generellen Beratungsangebot und den Projektarbeiten zu einer Erhöhung des Stundenbedarfs. Eine Fortführung des Projektes und die Ausweitung der Stundenzahl, wie oben angegeben, wird aus fachlicher Sicht klar befürwortet. Ausführlichere Informationen entnehmen Sie bitte den Anlagen.

### **Anlagen:**